
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 日坂和久 １
1時間 12/4

(1)

① 鳩豆工房「旬の花」
② 鳩山町農村公園
③ おしゃもじ山・峰古墳
④ 熊井武蔵野の森再生事業地
⑤ 菱沼周辺
⑥ 新沼窯跡・熊井焼窯跡
⑦ 笛吹峠・鎌倉街道上道
⑧ ルートについて

(2)

① まちづくりをしていく上での関連性をど
のように考えているのか

② 実際に連携して活動していることはある
のか

２ 田中種夫 １
1時間 12/4

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

２

(1)

(2)

(3)

３ 松浪健一郎 １
50分 12/4

(1)

(2)

(3)

テニスコートの利用状況、月間利用者数は
如何ほどか

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

一部既存公園を有料駐車場に変更する事は
如何か

イメージキャラクター「はーとん」の活動
状況は如何か。又、年間の活動日数は如何
か

町長
副町長
教育長
担当課長

現在のＮＴ地内の公園の数はいくつか、面
積は如何ほどか

はーとん関連グッズのアイテム数は如何
か。販売方法は如何か
今後のはーとんの活動予定・訴求・拡販に
ついてどのように考えているのか

全町公園化・遊休地活用事業とあんずの里
づくり構想について

町長
担当課長

観光関連窓口の設立（課・係）

質問事項・質問の要旨

全町公園化・遊休地活用事業について

拠点等整備スケジュール表（目標）の各拠
点（ルートを含む）の整備進捗状況等につ
いて伺う

公園の管理はどのように実施しているか

委員のメンバーは誰がどう人選をするの
か。また何人くらいのメンバーと考えてい
るか

除草作業などをシルバー人材センター、そ
の他に依頼した場合の費用は如何ほどか
（年間当り）

ニュータウン地内の公園整備について

公園同様に有料駐車場に変更しては如何か

５月、９月と２回にわたり意見交換会を行
い、結論として「自治組織のあり方検討委
員会」なるものを立ち上げることになるの
か
立ち上げるとするならば、いつ発足するの
か

鳩山ニュータウンの自治組織のあり方について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

４ 小川唯一 １
1時間 12/4

(1)
① なぜ今なのか
② 鳩山の農業への影響
③ 生産調整によるメリット、デメリットは
④ 大豆、小麦の転作はどうなるのか

(2)

２
町長
担当課長

(1)

① ゴルフ場として利用できる町有地は何箇
所くらいあるか

５ 石井計次 １
1時間 12/5

(1)
① アンケート調査の結果内容
② 結果についての解析は
③ 同様な先進施設はどのようか
④ 課題は何か

(2)
① 今後の会議開催数と段階的議題

(3)
① 福祉サービスと医療体制の規模
② 開設に係る町の費用負担の規模とその内

容
③ 開設後の町負担（ハード・ソフト）の内

容
④ 運営に係る町の責任範囲

２

(1)
(2)

(3)

町長
担当課長

旧松栄小学校敷地内への複合施設建設計画につい
て

後発医薬品の切り替え促進についての取り
組みを伺う

生産調整廃止の報道から

健康診断の受診率と受診率を上げる為の取
り組みを伺う

糖尿病性腎症の重症化、人工透析治療を防
ぐ取り組みについて伺う

町として、どういう取り組みをしている
か。短期、長期に分けてビジョンを示して
欲しい

「整備計画」策定方針案について

町有地の利用について

TPP参加の場合、鳩山の農業への影響は

国民健康保険の医療費適正化への取り組みについ
て

町長
副町長
担当課長

農業政策について
町長
担当課長

町が考える自治組織のあり方とは、どうい
うものか

町有地を利用して常設型のグラウンドゴル
フ、ターゲットバードゴルフ場建設を提案
する

レセプトを点検して取り組んでいる健康指
導等について伺う

町がイメージする施設像を伺う

協働チームの取り組み状況について伺う

町長
副町長
担当課長

町づくり構想について

毛呂山越生都市計画区域の名称について
都市計画道路、入西・赤沼線延伸の必要性
について伺う
県道、岩殿・岩井線付け替え計画の進捗状
況
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質　問
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質問事項・質問の要旨

３
町長
副町長
担当課長

(1)
① 立地可能な区域指定の取り組み状況を伺

う
② 町所有の土地利用について

６ 野田小百合 １
町長
担当課長

1時間 12/5

(1)
(2)
(3)

２

(1)
(2)
(3)
(4)

(5)

(6)

７ 中山明美 １
1時間 12/5

(1)
(2)
(3)

２

(1)
(2)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)
(2)

８ 根岸富一郎 １
1時間30分 12/5

(1)

① 生産量と金額、耕作規模、規模拡大、退
職者の就業現況など

② 米価の暴落とその影響について
③ 需要と供給量について

防災訓練について

歯の健康のために

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

鳩山町のコメ作りについて

児童・生徒のう歯（むし歯）検査の状況を
伺う

人口増加のためのプロジェクトを立ち上げ
てはどうか

町長
副町長
教育長
担当課長

福祉・健康複合施設整備計画について

実効性ある避難訓練及び初期消火意識の啓
発が必要ではないか

町長
副町長
教育長
担当課長

今後の行程予定を伺う

防災意識を高めるために「町民一人一人の
避難マップを自分で作る」というキャン
ペーンを行うのはいかがか

鳩山町の人口の推移及び将来人口を伺う

定住人口を増やすために

鳩山町の取り組みを伺う

地域ごとに、実効性ある住民自らが考える
地域防災計画が必要ではないか

住民のニーズをどのように把握しているか

調査はどのように行われているのか

避難時における災害弱者の対応を伺う

今年度の自主防災訓練予定を伺う

新たな税収確保策について

今後の企業誘致推進について伺う

鳩山町としての今後の対応

PM2.5の大気汚染状況はどのようか

現在の進捗状況を伺う

町長
担当課長

備蓄に関しての考え方
町の備蓄状況
防災倉庫の管理状況

微小粒子状物質PM2.5について

メルマガを利用した情報提供を検討しては
いかがか

防災について

町長
担当課長

今年の米価暴落と鳩山産米への影響につい
て
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

① 減反の理由と経緯について

② 鳩山町の減反の実態について
合意の状況、転作や輪作の状況、基盤整
備済の地域での採算性など

③ 町外産米の販売量について
(3)

① TPP交渉の内容について
② 農産物重要５項目合計586品目の関税が

なくなると鳩山の農業への影響はどうな
るか

２

(1)

① 自助の共同化について
② 地域支援事業の総額、対象人数について

(2)

(3)
(4)

① ボランティアの人数と質の向上について
② 福祉委員の選出状況について

(5)
(6)

３

(1)
① それぞれの地域でどんな意見が出ている

か
② 候補地の設定に無理はないか
③ 地域住民の建設同意を取らないのか

(2)
① 町道１号線の延長について
② 稼働期限と周辺対策費について
③ 周辺対策事業の具体化について

(3)
① 高倉住民との合意について
② 大規模改修について
③ 町の負担金について

９ 森　利夫 １
40分 12/6

(1)

(2)

(3)

(4)

入札とその工事について

現在工事中の各現場の進捗状況と工事完了
予定は

社会保障プログラム法案と介護保険制度の
軽度者向けサービスを全面的に市町村へ移
行する方針について

本年９月定例会質問後の、主な工事の入札
物件と結果は

旧松栄小跡地の利用構想・計画について

介護保険制度と鳩山町の地域福祉推進について

「米の生産調整（減反）５年後廃止」とい
う国の政策について

町長
担当課長

９月定例会以降の動向について

周辺対策について

町長
担当課長

町長
担当課長

所得と利用料について

ボランティアの仕事範囲と憲法25条につい
て

TPP交渉について

ボランティアの確保について

アンケートの内容について

ごみ処理場建設について

更新施設の稼働時期について

町長
副町長
教育長
担当課長

小中学校のプール工事で取り付けられる脱
衣棚の耐水性に問題はないか

今後行われる予定の今年度分の入札は
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質　問
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２

(1)

(2)

10 松田隆夫 １
1時間30分 12/6

(1)
(2)
(3)

(4)

２

(1)

(2)
(3)

３

(1)
(2)

11 小峰文夫 １
1時間10分 12/6

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

４
町長
担当課長

(1)

(2)

５
町長
担当課長

(1)

亀井地区の大きな課題である北部開発につ
いて、どの様に考えているか

池田浄水場の改修計画について

ソフト面の施策についてうかがう

今宿東土地区画整理事業について

北部開発について

鳩山町配水池の進捗状況

奥田の良品計画の工事進捗状況はどのよう
に進んでいるか

今宿東土地区画整理事業の終了後、北部開
発に取りかかれるよう、26年度に調査費を
つけられないか

企業誘致について

対策の必要性について、認識をうかがう

スーパーマーケット誘致について

ハード面の施策についてうかがう

今までどのような対策を行ってきたか

町長
担当課長

スーパー誘致の関係で変わる道路状況につ
いて（町道70号線と町道６号線）

水道施設の改修について
町長
担当課長

町長
担当課長

円正寺西側から県道ときがわ坂戸線迄の区
画はどのように進めていくのか

スーパーが建設される区画と、円正寺西側
が整備出来ないと区画整理は終わらないと
思うが、どのように考えているのか

活用面で、空き家バンクについてうかがう

空き家対策――管理と活用
町長
担当課長

太陽光発電推進の町づくりについて

鳩山町を「自家電力は太陽光発電」に推進
していく考えはあるか

従業員募集について

未来に向けた投資について

食料品スーパーマーケットの進捗状況はど
うなっているか

どのような検討を行ったか（本年９月議会
の質問趣旨に対して）

今後の対策について、どの様に考えている
のか

水道事業について
町長
副町長
担当課長

高野倉や上熊井等一部の地域では、給水圧
が低く使用勝手に不都合が生じている、と
いうがどの様な状況か

町長
担当課長

管理面で、条例化の具体的な考え方をうか
がう
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

６
町長
担当課長

(1)

　

太陽光発電で町おこしが出来ないか（屋根
も働く鳩山町）

鳩山町で80名から100名位が入れる宴会場
をつくれないか

町営宴会場づくりについて
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